

Entschließung

des Nationalrates vom 19. November 2025

betreffend „Preistransparenz bei Führerscheinkosten!“

Die Bundesministerin für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz wird aufgefordert, gemeinsam mit dem Bundesminister für Innovation, Mobilität und Infrastruktur die Bestimmungen des Kraftfahrgesetzes (KFG) 1967 weiterzuentwickeln, um eine zeitgemäße und konsument:innenfreundliche Darstellung vollständiger Tarifinformationen – insbesondere auch im digitalen Raum – sicherzustellen und klare Angaben zur transparenten Preisinformation bei der werblichen Kontaktaufnahme zu fördern, um langfristig auch eine ausschließliche Preisdarstellung im Internet zu ermöglichen.